

# Semaine du 19 au 26 janvier 2020

- Dimanche 19 Quête partagée pour les Séminaires  
11h00 Messe animée par les jeunes  
**15h30 Concert du Nouvel An à St-Saturnin** par l'Ensemble Vocal Axis, voix d'hommes *a capella*, polyphonies sacrées, corses, russes, Noëls, folklores, gospels.
- Mardi 21 20h Réunion parcours Zachée au 6 rue E. Vitry
- Jeudi 23 20h30 Conférence du Professeur COSTA en binôme avec Lydia JAEGER, directrice des études à l'Institut Biblique de Nogent : « L'immortalité de l'âme, une idée juive et chrétienne ».
- Dimanche 26 9h30 2<sup>ème</sup> rencontre parents et enfants en vue de la 1<sup>ère</sup> Communion.  
11h Messe en famille et « Eveil à la Foi »  
**17h30 Louange** suivie à 18h30 de la messe à St Saturnin

---

## Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

- Ce Dimanche 19 janvier, nous célébrons le baptême de Héléna DAUXERRE.
  - Nous avons dit A-Dieu à Mauricette JOLY (13/01) et Amélie DECRESSAC (14/01). Nous avons appris avec regret le décès de Philippe MARTY, époux d'Elisabeth. Mme MARTY a œuvré en catéchèse de longues années au sein de notre paroisse. Les obsèques ont été célébrées à Paris le 14/01.
- 

## Et bientôt

**Temps Œcuménique en doyenné « Début et fin de vie : lois et questions pour les chrétiens aujourd'hui, Comment nos communautés vivent-elles les lois bioéthiques ? » Samedi 25 janvier de 14h00 à 17h00** - Eglise luthérienne Saint Etienne 4 rue de Chanzy au Perreux (voir affiche).

**Parcours Alphacouple** Pour les couples qui veulent prendre les moyens de mieux s'aimer dans la durée : 7 soirées en tête-à-tête sur les grands thèmes de la vie à 2 autour d'un bon dîner, de janvier à mai à Sainte-Thérèse de Fontenay-ss-Bois. Première soirée : vendredi 24 janvier. Renseignements et inscriptions auprès de Laurence et René THOMAS : [alphacouple.fontenay@gmail.com](mailto:alphacouple.fontenay@gmail.com) ou au 09 61 32 38 32 / 06 84 53 20 39.

**Dimanche 2 février, ASSEMBLEE PAROISSIALE** ouverte à TOUS. Cette assemblée est une nouveauté, elle est une conséquence du Synode diocésain. Elle se tiendra de 14h00 à 16h30 à la salle paroissiale (6 rue Edmond Vitry) et permettra de réfléchir sur des thèmes qui vous paraissent importants, comme par exemple « Mes rêves pour la paroisse de Nogent ? ». Afin de préparer cette réunion et pour ceux qui ne pourraient pas se déplacer, des urnes recevront dans l'église Saint-Saturnin et dans les chapelles vos contributions écrites jusqu'au 31 janvier. Vous pouvez aussi envoyer un mail à l'adresse [assembleeparoissiale@gmail.com](mailto:assembleeparoissiale@gmail.com) D'avance, Merci !



2<sup>ème</sup> Dimanche du temps ordinaire – Année A  
19 janvier 2020

« À vous, la grâce et la paix,  
de la part de Dieu notre Père  
et du Seigneur Jésus Christ. »  
(1 Co 1, 3)

Mouvement social, actualité ecclésiale, évolutions bioéthiques, craintes internationales, ... l'ambiance n'est pas rose au lendemain des fêtes de l'Incarnation du Verbe. À peine rangées, nos crèches sembleraient-elles lointaines ?

Mais nous l'avons médité pendant le temps de l'Avent : « Ta naissance dans l'histoire / Transfigure nos tourments / En douleurs d'enfantement / Où déjà surgit ta gloire » (Hymne *Viens bientôt Sauveur du monde*). Dans l'obscurité, « Il vient », le Seigneur ne nous abandonne pas, ne nous laissons pas voler l'espérance.

Au cœur des signes typiques de janvier, nous y sommes habitués, les Églises prient pour l'unité. Beaucoup s'en réjouissent et attendent les occasions de se rencontrer. À d'autres, cela paraît illusoire, voire risqué.

Mais l'unité du genre humain, et plus encore de la communauté chrétienne, est-ce un sujet négociable ? Impossible pour des disciples du Christ !

Veillons donc ! Prions, rencontrons, aimons le frère qui croit au Christ dans une autre communauté, et croyons que ce signe – la quête d'unité et de communion, entre chrétiens, dans la charité et la vérité – est mystérieusement offert bien au-delà des modestes communautés chrétiennes que nous formons.

P. Gilles Godlewski

Dans le souffle de la Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens, vous êtes invité à (re) lire l'article publié dans le dernier *Carillon Nogentais* (N°432). Sylvaine Monnot et Monique Royer font mémoire de la riche histoire en matière œcuménique sur notre doyenné Bry Nogent Le Perreux (pp. 3-4). Des temps forts sont organisés en doyenné (voir p. 4 de cette feuille) ou en diocèse (consulter l'affichage et le site diocésain).

**ASSEMBLEE PAROISSIALE – Dimanche 2 février 2020, 14h-16h30.** Relisez l'édition du 12 janvier et le résumé en p. 4 de la présente feuille. Faites parvenir vos réactions dans les urnes, à la porte des églises, ou par mail à [assembleeparoissiale@gmail.com](mailto:assembleeparoissiale@gmail.com).

**Lecture du livre du prophète Isaïe (49, 3. 5-6)**

Le Seigneur m'a dit : « Tu es mon serviteur, Israël, en toi je manifesterai ma splendeur. » Maintenant le Seigneur parle, lui qui m'a façonné dès le sein de ma mère pour que je sois son serviteur, que je lui ramène Jacob, que je lui rassemble Israël. Oui, j'ai de la valeur aux yeux du Seigneur, c'est mon Dieu qui est ma force. Et il dit : « C'est trop peu que tu sois mon serviteur pour relever les tribus de Jacob, ramener les rescapés d'Israël : je fais de toi la lumière des nations, pour que mon salut parvienne jusqu'aux extrémités de la terre. » – Parole du Seigneur.

**Psaume 39 (40) Me voici, Seigneur, je viens faire ta volonté !**

D'un grand espoir j'espérais le Seigneur :  
il s'est penché vers moi.

Dans ma bouche il a mis un chant nouveau,  
une louange à notre Dieu.

Tu ne voulais ni offrande ni sacrifice,  
tu as ouvert mes oreilles;  
tu ne demandais ni holocauste ni victime,  
alors j'ai dit : « Voici, je viens.

« Dans le livre, est écrit pour moi  
ce que tu veux que je fasse.  
Mon Dieu, voilà ce que j'aime :  
ta loi me tient aux entrailles. »

Vois, je ne retiens pas mes lèvres,  
Seigneur, tu le sais.  
J'ai dit ton amour  
et ta vérité à la grande assemblée.

**Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (1, 1-3)**

Paul, appelé par la volonté de Dieu pour être apôtre du Christ Jésus, et Sosthène notre frère, à l'Église de Dieu qui est à Corinthe, à ceux qui ont été sanctifiés dans le Christ Jésus et sont appelés à être saints avec tous ceux qui, en tout lieu, invoquent le nom de notre Seigneur Jésus Christ, leur Seigneur et le nôtre. À vous, la grâce et la paix, de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ. – Parole du Seigneur.

**EVANGILE de Jésus Christ selon saint Jean (1, 29-34)**

**En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c'est de lui que j'ai dit : L'homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l'eau, c'est pour qu'il soit manifesté à Israël. » Alors Jean rendit ce témoignage : « J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser dans l'eau m'a dit : "Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l'Esprit Saint." Moi, j'ai vu, et je rends témoignage : c'est lui le Fils de Dieu. »**